

Perspectiva Estable

Michoacán muestra solidez en ingresos, pasivos y gastos

FITCH RATINGS ratificó la calificación de largo plazo en escala nacional de Michoacán en “BBB(mex)”, con perspectiva Estable.

La acción de calificación es resultado de la nueva Metodología de Calificación de Gobiernos Locales y Regionales Internacionales. La calificación de “BBB(mex)” considera una razón de repago de la deuda y cobertura del servicio de la deuda que da un puntaje combinado de “bbb” en la sostenibilidad de deuda, así como un perfil de riesgo de rango más débil, producto de la combinación de los factores clave de riesgo (FCR).

De acuerdo con la metodología, los FCR de los gobiernos locales y regionales únicamente pueden ser clasificados en un rango medio o más débil.

En rango medio se ubicaron: solidez de los ingresos (marco institucional de la fuente principal de ingresos, correspondiente a la asignación de transferencias y su evolución, es estable y predecible), sostenibilidad de los gastos (el estado es responsable de gastos moderadamente anticíclicos —salud y educación) y solidez de los pasivos y la liquidez (el Sistema de Alertas de la SHCP clasifica el endeudamiento de Michoacán como sostenible). *(Redacción)*